ともだちといっしょにあそぼう 』

2022.8.1 近江八幡市立北里幼稚園 8月号

教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんかすき ・ あそぶのかすき ・ ともだちかすき = 🥼

1 学期が終了し、夏休みを迎えました

7月20日に1学期の終業式を終え、夏休みに入りました。with コロナの幼稚園生活へのご理解やご協力をい ただき、地域に出かけたり、一緒に活動をしたりと、子ども達と楽しく活動ができたことは、とても嬉しいこと でした。保護者や地域の皆様には感謝申し上げます。39日間の夏休みをそれぞれが家庭や地域で楽しく過ご し、8月29日の始業式には元気に登園して来てくれることを願っています。

~ 7月の子どもたちの姿より~

今年は、3年ぶりにプール遊びをすることができました。水遊びを楽しむ子ども達からは、入園、進級した頃 の緊張感は見られず、すっかり幼稚園生活に慣れ、笑顔がいっぱいみられるようになりました。



雨の日も、クラスで 楽しく新聞紙遊び。 ビリビリちぎった り、雨のように降ら せてみたりして遊び ましたよ。



3・5歳児が6月に楽 しんだミュージック・ケ アを4歳児は参観日にお 家の方と一緒に楽しみま した。お家の人が楽しむ 姿を見る子ども達も嬉し そうでした。

天気のいい日は、水遊びやプール遊びを楽しみま した。いろんな感触も味わったね。









様々な遊びを通し、自分の感じたことや考えたことを、先生や友達に伝えたいという 思いがふくらんだり、友達の思い(同じだったり、違ったり)に気づいたりしました。



4歳児のお店屋さんにお 買い物に行く3歳児。 「どれがいいですか」と 言われてにっこりです。

幼稚園支援ボランティアさん ありがとう

1学期は、読み聞かせや英語で遊ぼう、園外保育など でお世話になりました。園だけではなかなかできない行 事もボランティアさんのおかげでやり終えることができ ました。

2学期も変わらぬご支援をよろしくお願いします。

いっしょにあそぼう(在宅支援)

毎年この時期には、運動会の未就園児対象招待 レースのお誘いをしておりますが、今年度も新型 コロナウイルス感染対応として内容を縮小するた めありません。

楽しみにされていた方には申し訳ありません。

**北里学区民生児童委員・主任児童委員のみなさん ありがとう☆

7月20日に委員の皆様と学年ごとに飛行機飛ばしや体操を一緒にしようと 計画しておりましたが、昨今の新型コロナ感染者数の増加傾向から、感染拡大予防 のため、残念ながら交流は見合わせることとなりました。



このような中ですが、一人ひとりにと手作りの紙飛行機をプレゼントしていただきました。終業式で紹介すると、 子ども達はとっても喜んでいました。日頃より子ども達が笑顔で過ごせるための、安全・安心を願って活動してく ださり有難く感じています。全園児が持ち帰っていますので、この夏楽しんでくれることでしょう。

また、園に図書カードもいただきました。活用させていただきます。ありがとうございました。